

**Marcel Teucher** darf sich auf die Six Days freuen. Der Wiesauer ist für den Höhepunkt im Motorradgeländesport nachnominiert worden.



FOTO: MATTHIAS HEINKE

Er kann vom 24. bis 29. September vor heimischem Publikum noch einmal alles zeigen. „Teucher soll gemeinsam mit André Engel-

mann und Eddie Findling eins der zehn deutschen Clubteams stellen“, heißt es seitens des Deutschen Motorsportbundes. Ein Grund für die Nominierung des 25-Jährigen war, dass er einen starken Abschluss bei der Europameisterschaft hingelegt hatte. Im slowakischen Krompachy galt es, drei Renntage zu absolvieren. Der letzte davon im Stil eines Motocrosses, wie er auch bei den Six Days vorgesehen ist. „Ich bin mit meinen Platzierungen zufrieden“, sagte der Wiesauer, der in der Tatra zweimal 13. und einmal 12. wurde. (enis)